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Herrn Bürgermeister 
Christoph Tesche 
 
im Hause 
 
 
       ce/be/di   05.03.2018 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche, 
 
namens der SPD-Fraktion bitten wir Sie, den nachfolgenden Antrag mit in die 
Tagesordnung der Ratssitzung am 19.03.2018 aufnehmen zu lassen. 
 
 

S-Bahn-Halt Gewerbliche Mitte Blumenthal 
 
Antrag  
 
Der Rat fordert die Verwaltung auf, im Zusammenhang mit der Erneuerung der DB-
Brücke an der Herner Straße prüfen zu lassen und sich ggf. dafür einzusetzen , ob 
die Möglichkeit für eine spätere Einrichtung eines S-Bahn-Haltepunktes „Gewerbliche 
Mitte Blumenthal“ aufrecht erhalten werden kann. 
 
Begründung: 
 
Die in Rede stehende Brücke wird ab 2022 über einen Zeitraum von zwei Jahren 
erneuert. Darüber hinaus ist seit langer Zeit die mögliche Einrichtung eines S-Bahn-
Haltepunktes im Umfeld bzw. in Nähe der Brücke in der Diskussion. Aufgrund der 
langen Planungs-  und Umsetzungszeiträume ist es geboten, rechtzeitig zu prüfen, 
ob bei der Erneuerung der DB-Brücke die mögliche Errichtung eines Haltepunktes 
berücksichtigt werden müsste bzw. werden könnte, um den Nahverkehr in 
Recklinghausen weiter zu verbessern. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

   
Frank Cerny      Andreas Becker MdL 
Fraktionsvorsitzender    Ratsmitglied 
 
 


